



さわやかな風に、暖かい日差し。外遊びや散歩が楽しい季節になりました。新年度のスタートから早くも2か月が経ちました。新しい環境にも少しずつ慣れ、毎日とても元気いっぱい過ごしています。手洗い・うがいを心がけながら、感染予防にも注意していきたいと思います。

### ・5月の様子・

暖かい季節になり、園庭で沢山体を動かして遊ぶ姿がよく見られました。その中でも、季節の生き物に触れ合うことが多く、だんごむし探しに夢中になって枯れ葉や石の下を探しています。「ぼく、だんごむし」の絵本を読むと、絵本に描かれている『だんごむしが好きな食べ物』や、『だんごむしの脱皮の仕方』などに興味を示し真剣に見ていました。

だんごむしの好きな枯れ葉を集めたり、脱皮した殻を見つけてみたりと、以前はだんごむしを見つけて満足していた子ども達でしたが、絵本を通してだんごむしが生活をしやすいよう工夫をしたり、関連するものを探したりと新たな楽しみ方を見つけて楽しんでいます。



豆腐団子づくりがありました。子ども達は「エプロン持ってきた！」と前日から楽しみにしていました。「団子は御仏様の誕生日にあげるんだよ」と伝えると、「御仏様の誕生日プレゼントやな～！」「御仏様の為に団子を作る！」と、みんなとても張り切っていました。まず保育教諭が白玉粉と豆腐を混ぜ合わせ固まつくると「わあ～おっきい！」「団子になってきた～！」と興奮し、待ち遠しい様子でした。生地を丸める作業では団子が潰れないように優しく丁寧に丸めることができ、綺麗な形の団子が完成しました。初めて火を使うクッキングでしたが、火を怖がることなく「自分でやりたい！」と気を付けながら黙々と挑戦していました。出来上がった団子を、「御仏様食べてください」とみんなで手を合わせ上手にお供えし、その後に“食べてくれるかな～”と嬉しそうに話す子ども達がとても可愛らしかったです。最後に自分たちで作った団子にきな粉を付けて食べました。「おいしいね」と話をしながら食べる姿や、達成感を味わう様子が見られました。簡単に作ることができるのでまたお家でも作ってみてください！



### ・エピソード記録・

お当番活動が始まり、毎日楽しみにしている子ども達。1日の終わりに次の日のお当番を発表していた時の1コマです。



保育教諭 「今日のお当番は○○ちゃんと○○くんでした。ありがとうございます！明日の当番は…AちゃんとBくんです！お願いします。」  
Aちゃん・Bくん「いえーい！」

次の日、保育教諭の言葉を真似て数人とお当番の話で盛り上がっていました。

Cちゃん 「明日のお当番はだれかな～？」  
Dくん 「明日のお当番は…EちゃんとFくんです！お願いします！」  
Eちゃん・Fくん「はーい！」

最近では毎日、「明日は誰がお当番？」とお当番活動に期待を持って過ごす姿がよく見られます。ぱんだ組になってからは給食、おやつ時の挨拶をみんなの前でしたり、玩具を片づけた後ほし組に持っていくなどお当番の仕事が増え、毎日楽しみながら頑張っています。また、お当番活動を繰り返す中で『お当番だから』と少しずつ責任感を持ち、他人の役に立つことを嬉しく感じ、仲間の一人としての自覚が芽生える時期です。お当番活動を通して自信に繋げていきたいです。

### ・6月の予定・

1日（水）個人懇談開始

10日（金）個人懇談終了

14日（火）歯科健診

17日（金）ぱんだ組参観

※詳細は後日お知らせします。

20日（月）体操教室・身体測定

※体操服を着て来てください。

23日（木）内科健診

30日（木）お誕生会



6月1日（水）から衣替えになります。  
夏服を着用して登園をしてください。

- ・夏用スモック
- ・夏用帽子
- ・男の子 制服半ズボン
- ・女の子 スカート

※登園後、体操半ズボンに履き替えますので、持ってきてください。



※気温も高くなり、着替える機会も増えてきますので、汗拭きタオルや半そでの着替え等多く持ってきていただきますようお願いします。